
 

 

平成３０年度 第１回 美深町総合教育会議議事録 

 

美深町総合教育会議を次のとおり開催したので、その記録を美深町総合教育会議設

置及び運営に関する要綱第７条に基づき作成いたします。 

 

１ 開催日時  平成 31 年 2 月 19 日（火）午後 2 時 30 分～午後 4 時 10 分 

 

２ 開催場所  美深町役場 大会議室 

 

３ 出 席 者 

役  職 氏  名 

町長 

教育長 

教育委員（教育長職務代理者） 

教育委員 

教育委員 

教育委員 

 

美深町副町長 

総務課長 

美深町幼児センター長 

美深町幼児副センター長 

教育グループ主幹 

教育グループ参事（学校） 

教育グループ副主幹 

山 口 信 夫 

石 田 政 充 

庄 司 村 尾 

清水 満寿美 

坂 井 弘 明 

安 喰 俊 博 

 

今 泉 和 司 

草 野 孝 治 

藤 原 裕 子 

 富 田 由 佳 

大 堀 裕 康 

和 田 政 則 

久 保 元 樹 

 

４ 議  事 

議案第１号 仁宇布小中学校の教育について 

議案第２号 英語教育の推進について 

議案第３号 幼児教育の推進について 

 

５ そ の 他 

    

 

６ 会議記録 
 

（１）開  会（午後２時３０分） 

 

総 務 課 長 

 

 

ただいまから、平成３０年度第１回総合教育会議を開会いたします。 

開会にあたりまして、山口町長よりご挨拶を申し上げます。 

 



 

（２）あいさつ 

 

町 長 

 

 

 

 

 

 

 

本日は第１回総合教育会議という事で、現在少子高齢化社会という社会情勢

であり、様々な課題を抱えている訳ですが、教育委員の皆様と意見交換をしな

がら、課題を共有し、解決に向けての会議ができればと思います。 

本日の会議を開催するにあたり、教育委員会から協議を行いたい議題が出さ

れており、一つは仁宇布小中学校の教育について、また英語教育の推進につい

そして幼児教育の推進について、それぞれ議論していきたいと思いますので、

よろしくお願い申し上げます。 

 

 

（３）議  事 

 

総 務 課 長 

 

町 長 

 

教育Ｇ参事 

町 長 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

庄 司 委 員 

 

町 長 

 

庄 司 委 員 

 

町 長 

 

庄 司 委 員 

町 長 

 

 

町 長 

 

 

 

 

議事以降については、町長が議長となって進めさせていただきたいと思いす

のでよろしくお願いします。 

それでは、議案第１号「仁宇布小中学校の教育について」説明をお願いしま

す。 

（「仁宇布小中学校の教育について」別紙により説明） 

ただいま、教育委員会事務局から説明がございましたが、教育委員のみなさ

んのご意見をお伺いしたいと思います。 

仁宇布地区への受入れ体制をどう作っていくか、資料にホスターホームの管

理、指導体制等について記載していますが、子どもたちを預かるにあたって、

管理する指導員に知識を持った人が必要だろうということで、今年の４月か

ら、今年の３月に鷹栖中学校の校長を退職される方を迎え体制を整えていきた

いと思います。続いてスクールカウンセラーについてですが、平成３０年度か

ら実施させていただいており引き続き子どもたちの様子などを見守っていた

だきながら、相談を行っていただきたいと思います。色々な課題を持った子ど

もたちがいる中でスクールカウンセラーを活用していきたいと思います。そう

いう体制の中で平成３１年度をスタートさせていただきたいと思います。ま

た、今後の課題ですが、やはり仁宇布小中学校のＰＲ体制をどうしていくか、

子どもたちに来ていただく中でどう情報発信をしていくか、そこに課題はある

と思います。現状はホームページが中心ですが、ホームページを検索する中で

いかに早く美深町の山村留学がでてくるか、また全国の色々な教育相談施設を

活用するなどを意識しながら進めていくことが大切だと思います。 

仁宇布小中学校の建替えについては実施する方向と認識してよろしいです

か。 

予算において実施設計を予算措置された段階でですが、基本的にはそういう

考えで進んでいるという事です。 

実施設計に関する予算は６月議会で提案でしょうか。また、その時期で間に

合いますか。 

本来早い時期の予算措置がいいのですが、今年は選挙の年でありますので、

当初予算措置ではなく６月議会での提案を予定しています。 

親子住宅の建設は仁宇布小中学校建設と同時に進めますか。 

現段階ですが、親子住宅もそうですが、ホスターホームについてもかなり古

くなってきている認識はもっていますが、補修しながら進めたいと考えていま

す。 

仁宇布の子どもたちは全国から集まってきており、近年山村留学を実施して

いる町も少なくなってきている現状にある中で、地域づくり、町づくりの一環

として学校づくりをしていきたいと考えています。 

他に意見はございますか 



 

町 長 

教 育 長 

教育Ｇ参事 

町 長 

 

庄 司 委 員 

教育Ｇ参事 

 

坂 井 委 員 

 

教 育 長 

 

町 長 

 

 

町 長 

教 育 長 

幼児副セン

ター長 

町 長 

 

庄 司 委 員 

教 育 長 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

清 水 委 員 

教 育 長 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

（「なし」の声あり） 

それでは議案第２号「英語教育の推進について」説明をお願いします。 

前段概要説明 

（「英語教育の推進について」別紙により説明） 

英語教育の推進について教育委員の皆さんからご意見を伺いたいと思いま

す。 

英語合宿はどのような事を実施しますか。 

合宿といいましても、宿泊までは考えていませんが、子どもたちが集まって

すべて英語でできるようなイメージはしています。 

今小学校の英語の時間は先生が教えるのではなくＡＬＴが授業をしていま

すか。 

授業は先生とＡＬＴが一緒に行っています。また、昨年文部科学省から講師

を招き小学校でも研修を行ってきているところです。 

他に意見はございますか 

（「なし」の声あり） 

 

それでは議案第３号「幼児教育の推進について」説明をお願いします。 

前段概要説明 

（「幼児教育の推進について」別紙により説明） 

 

幼児教育の推進について教育委員の皆さんからご意見を伺いたいと思いま

す。 

幼児教育無償化に伴い、国の税制の控除等が変わることはありますか。 

無償化に伴う財源については、今年１０月に予定されている消費税増税分を

充てるようですが、控除の関係については何も情報は入っていません。 

他に意見はございますか 

（「なし」の声あり） 

 

本日用意した議題につきましては以上となりますが教育委員の皆さんから

何かございますか。 

育英資金の関係ですが、貸付金額を増額できればと思っていますが。 

昨年から教育委員会でも議論をしていますが、美深町で貸し付けている月額

３万円が適切かどうかと、例えば増額した場合他の資金を借りずに済むのでは

ないかなど、何か美深町から借りている子どもに優遇することはできないかと

いう議論があり、内部では金額を引き上げるとしたら、育英資金基金の原資が

底をつくことになり、他の自治体で実施している制度では民間資金の利子補給

をしている所もあったり、色々議論しているところであります。 

美深高校を卒業し、進学した学生に奨学金を支給、また下宿を建設するなど

して教育環境をその都度整えて参りましたが、課題に対しては教育委員会を中

心にスピード感をもって対応していきたいと思います。 

他に意見はございますか 

（「なし」の声あり） 

 

 

 

◎ 閉  会（午後４時１０分） 

 

町 長 

 

以上で美深町総合教育会議を終了させていただきたいと思います。ありがと

うございました。 

 



 


